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Installation Instructions / Notice de montage

ATTENTION: 
Disconnect the electrical power supply at the services panel (fuse or circuit breaker box). 
Failure to do so could result in serious injury. 

Only qualified electricians should install this luminaire and the installation MUST be
conform to the Canadian Electrical Code Part I, NEC and any local codes and
ordinances. Any change or modifications not expressly approved by the party
responsible for compliance could void the authority to operate the equipment.
Makes sure you have the proper tools and materials to complete the installation before
attempting to install the luminaire. 

The fixture must be installed in an appropriate environment to work. In harsh envi-
ronments may shorten the life or even damage the light. For type Y attachments: if 
the external flexible cable or cord of this luminaire is damaged, it shall be exclusively 
replaced by the manufacturer or his service agent or a similar qualified person in order to 
avoid a hazard.

ATTENTION : 
Couper l'alimentation électrique au niveau du panneau de service (boîte à fusibles ou à 
disjoncteurs). Le non-respect de cette consigne peut entraîner des blessures graves.

Seuls des électriciens qualifiés doivent installer ce luminaire et l'installation DOIT 
être conforme au Code canadien de l'électricité, Partie I, NEC et à tous les codes et 
ordonnances locaux. Tout changement ou modification non expressément approuvé par 
la partie responsable de la conformité peut annuler l'autorisation d'utiliser l'équipement. 
Assurez-vous d'avoir les outils et les matériaux appropriés pour compléter l'installation 
avant d'essayer d'installer le luminaire.

Le luminaire doit être installé dans un environnement approprié pour fonctionner. Les en-
vironnements difficiles peuvent réduire la durée de vie du luminaire, voire l'endommager. 
Pour les fixations de type Y : si le câble flexible externe ou le cordon de ce luminaire est 
endommagé, il doit être remplacé exclusivement par le fabricant ou son agent de service 
ou une personne qualifiée similaire afin d'éviter tout danger. 

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD

READ and UNDERSTAND these instructions before
installing luminaire.

FREN

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION

Installation Instructions:

1.	 Take out the LED driver and adjust the DIP switch to the desired CCT & Watt. (see Fig. 1)
2.	 Remove the ceiling tile and place the fixture and LED driver separately on the ceiling.  

(see Fig. 2)
3.	 Put the fixture in the ceiling grid and connect to LED driver. (see Fig. 3)
4.	 Remove the LED driver box cover and connect the main power cord to the driver harness as 

shown in the wiring diagram. (see Fig. 4)
5.	 Secure the driver box cover. (see Fig. 5)
6.	 Clip the LED driver to the frame of grid. (see Fig. 6)
7.	 Hang the safety rope on the frame of the grid. (see Fig. 7)
8.	 Place the ceiling tile back onto the ceiling grid and the installation is completed. (see Fig. 8)

Instructions d'installation :

1.	 Retirez le pilote DEL et réglez le commutateur DIP à la température de couleur et à la puissance 
désirées. (voir Fig. 1)

2.	 Retirez la dalle de plafond et placez le luminaire et le pilote DEL séparément sur le plafond.  
(voir Fig. 2)

3.	 Placez le luminaire dans la grille et connectez-le au pilote DEL. (voir Fig. 3)
4.	 Retirez le couvercle du boîtier du pilote DEL et connectez le cordon d'alimentation principal au 

faisceau du pilote comme indiqué dans le schéma de câblage. (voir Fig. 4)
5.	 Fixer le couvercle du boîtier du pilote. (voir Fig. 5)
6.	 Fixer le pilote DEL au cadre de la grille. (voir Fig. 6)
7.	 Accrochez la corde de sécurité au cadre de la grille. (voir Fig. 7)
8.	 Replacez la dalle de plafond sur la grille du plafond et l'installation est terminée. (voir Fig. 8)
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